

revêtir un pauvre soldat. En d'autres occasions, il les décousit ou les coupa pour en donner des morceaux aux nécessiteux. Le service des lépreux faisait une de ses plus chères occupations. Il voyait dans les misères d'autrui celles que Jésus-Christ souffrit pour nous. A peine apercevait-il un pauvre, que ses entrailles étaient émues de compassion. Mais le salut des âmes était l'objet principal de sa charité. Il aurait voulu convertir et sanctifier le monde entier. Pour cela, il ne cessait d'agir et de pleurer. Il ne se contentait pas d'y employer ses disciples, il y travaillait lui-même, parcourant dans ce but, les provinces et les royaumes : aussi la vigne du Seigneur, arrosée de ses sueurs, produisit-elle les fruits les plus consolants de sanctification et de salut.

#### PRIERE.

O mon Jésus, je vous rends des actions de grâces infinies de tout le bien que la charité prodigieuse de Saint François a produit dans le monde. Que je suis loin d'avoir le dévouement de cet homme séraphique ! Combien de fois l'amour de moi-même me fait oublier mes devoirs envers les autres ! Ah ! Seigneur, je me repens vivement de ma dureté. Désormais je verrai dans chacun de mes frères un autre moi-même ; et comme le péché est le plus grand malheur qui